

## La actualidad y el futuro de los mercados de capitales en la Reunión Anual de la FIAB

Con la presencia del viceministro de Economía José Luis Daza, la Reunión Anual de la Federación Iberoamericana de Bolsas tuvo lugar los días 19 y 20 de septiembre en el Hotel Sofitel Recoleta. Asistieron al encuentro más de 200 personas, convocadas por las distintas presentaciones que ofrecieron un amplio panorama sobre los mercados, las finanzas y la economía en general.

En el marco de su 51° Asamblea General llevada a cabo en Buenos Aires, la Federación Iberoamericana de Bolsas (FIAB) realizó el jueves 19 y el viernes 20 de septiembre su Reunión Anual en el Hotel Sofitel Recoleta. Allí y entonces, destacados oradores nacionales e internacionales expusieron ante más de 200 personas sobre todos los temas vinculados con la actividad bursátil en particular y los mercados de capitales en general.

Durante la apertura del evento, el titular de la BCBA, **Adelmo Gabbi**, reflexionó que “en los países de Iberoamérica, la difusión de los mercados de capitales es una difícil tarea”, y añadió: “La misión de las Bolsas es compartir conocimientos y tecnologías; buscar espacios comunes que nos permitan mirar al futuro, al desarrollo de nuestros países”. En otro orden, Gabbi observó: “No es casual que las sociedades con mejor educación tengan el mayor desarrollo económico. Ojalá, en los años venideros, podamos seguir educando a los países iberoamericanos en materia de mercado de capitales”.

Por su parte, el CEO de Bolsas y Mercados Españoles (BME) y presidente de la FIAB, **Javier Hernani**, reflexionó: “Ha sido una asamblea larga y fructífera. Algo habremos hecho bien para llegar hasta aquí, con 50 años de historia”, y aseguró: “La FIAB es un instrumento insustituible. La gestión que se ha hecho en la región tras la crisis económica, después de la pandemia, es excepcional”. En tal sentido, Hernani señaló: “Pese a la sequía financiera que hay en el mundo, seguimos atrayendo empresas a la región. Y estamos perfectamente alineados con lo que el mundo pide: un desarrollo sustentable”.

En su primera disertación como Secretario de Política Económica de la Nación, **José Luis Daza** aseguró que “en los próximos 30 años no habrá país en el mundo que tenga tanto éxito como la Argentina”, y remarcó: “El Gobierno heredó una bomba atómica, con una distorsión total de precios, al borde de la hiperinflación. El actual programa económico va a ir complementándose con una serie de reformas estructurales”. Por último, el Viceministro de Economía opinó: “No hay ningún político en el mundo que haya tenido la audacia que tuvo Javier Milei cuando ganó las elecciones, diciendo lo que la Argentina necesita hacer, y haciéndolo, esto es, reducir el tamaño del Estado”.

A lo largo de las dos jornadas de la Reunión anual FIAB se disertó sobre las nuevas tecnologías, los instrumentos alternativos, la comunicación, la ciber resiliencia, los bonos temáticos, la inteligencia artificial,

las regulaciones, y demás temas de interés para los actores de los mercados. Asimismo, la Federación dio la bienvenida a los miembros de su Comité Ejecutivo: **Jorge Alegría**, CEO de la Bolsa Mexicana de Valores; **Miguel Ángel Zapatero**, Gerente General de la Bolsa de Valores de Lima; y **Andrés Restrepo**, Gerente General de la Bolsa de Valores de Colombia. En 2025, la Asamblea anual y Reunión general de la FIAB se celebrará en Madrid.

**Más información, agenda y transmisión del evento:** [aquí](#).

**Carpeta de fotos para publicar:** [aquí](#).

Buenos Aires, 19 de septiembre de 2024.

**Difusión BCBA**